

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

ФИЗИЧЕСКАЯ ГЕОГРАФИЯ И ГЕОМОРФОЛОГИЯ

Назаров Н.Н. Гидрологические последствия осушительной мелиорации и русловые процессы

Царик П.Л. Географические подходы к оценке и анализу рекреационного потенциала Подолья

СОЦИАЛЬНАЯ И ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ГЕОГРАФИЯ

Салиев А.С., Федорко В.Н. Взаимодействие общества и природы как поле исследований в современной общественной географии

Шарыгин М.Д. Общественная география: контуры будущей науки

Яковлева Ю.К. Промышленный комплекс Донецкой области: современное состояние, потенциал и перспективы развития

ГУМАНИТАРНЫЕ ВОПРОСЫ ГЕОГРАФИИ

Корнев И.Н. География и топонимика в контексте гуманитарного дискурса

Зырянов А.И. О романе и фильме Алексея Иванова

ГИДРОЛОГИЯ

Гурьев М.А., Амаева Ф.Ш. Оценка гарантированного обеспечения залива Южный Аграхан терской водой

Данько К.Ю., Ободовский А.Г. Пространственно-временная оценка руслоформирующих расходов воды рек бассейна Стыри

МЕТЕОРОЛОГИЯ

Пищальникова Е.В. Аналитический обзор современного состояния проблемы влияния циклонической деятельности на условия формирования обильных осадков в холодный период года

PHYSICAL GEOGRAPHY AND GEOMORPHOLOGY

Nazarov N.N. Hydrological consequences of drying land improvement and channel processes

Tsaryk P.L. The geographical approach to evaluation and analysis recreational potential of Podolia

SOCIAL AND ECONOMIC GEOGRAPHY

Saliev A.S., Fedorko V.N. Interaction between society and nature as a field of study in contemporary social geography

Sharygin M.D. Human geography: lineaments of the future of science

Yakovleva Yu. K. Industrial complex of Donetsk region: present state, potential and development prospects

HUMANITARIAN QUESTIONS GEOGRAPHY

Kornev I.N. Geography and toponymics in the context of the humanitarian discourse

Zyryanov A.I. About the novel and film by Alexei Ivanov

HYDROLOGY

Guruev M.A., Amaeva F. Sh. Assessment of guaranteed providing water for the lake South Agrakhan from the river Terek

Danko K.Y., Obodovskyi O.G. Spatiotemporal assessment of river bed formation discharge of Styr basin

METEOROLOGY

Pischalnikova E.V. The analytical review of current state of issue of the cyclonic activity influence on the condition intensity precipitation

4

4

10

16

16

20

29

41

41

46

48

48

56

69

69

Чернышева Л.С., Платонова В.А., Примачев Е.В. Динамика термических условий разных полугодий в умеренных широтах Азии	Chernushova L.S., Platonova V.A., Primachev E.V. Dynamics of temperature conditions of different half-year periods in midlatitudes of Asia	79	
ЭКОЛОГИЯ И ПРИРОДОПОЛЬЗОВАНИЕ		ECOLOGY AND NATURAL MANAGEMENT	94
Араратян Л.А., Аветисян М.Г., Сакоян А.Г. Трансформация потоков биогенных элементов в высокогорных экосистемах по вертикальной поясности	Ararayyan L.A., Avetisyan M.H., Sakoyan A.G. The transformation of biogenic elements flows in high mountain ecosystems according the vertical belts	94	
Наумкин Д.В. Географический обзор орнитофауны заповедника «Басеги» и его окрестностей	Naumkin D.V. Geographic overview avifauna of State nature reserve “Basegi” and its surroundings	101	
Переведенцева Л.Г., Шилкова Т.А. Редкие виды грибов на территории Черниевского леса	Perevedentseva L.G., Shilkova T.A. Rare species of mushrooms on the territory of Chernyaevsky forest	109	
ТУРИЗМ		TOURISM	112
Дук Н.Н. Таможенная информация в системе картографического обеспечения международного туризма	Duk N.N. Customs information in the system of cartographical support of international tourism	112	
ДИСКУССИИ		DISCUSSION	119
Халилов Г.А. Геодрифтогенальная концепция рельефообразования в свете теории тектоники плит и ее основные положения	Khalilov H.A. The geodriftogenal concept of relief developing in the light of theory of plate tectonic and its main provision	119	
Чечулин В.Л., Федосов А. Ю. География рождаемости и питания на примере выборки стран	Chechulin V.L., Fedosov A. Yu. Geography supply and fertility on the sample countries	122	
РЕЦЕНЗИИ		REVIEWS	128
Назаров Н.Н. Закономерности функционирования и динамики пойменно- русловых комплексов рек Нижегородского Заволжья	Nazarov N.N. Regularities of the functioning and dynamics of the flood-channel complexes of Nizhny Novgorod Volga rivers	128	
ГЕОГРАФИЯ И ГЕОГРАФЫ		GEOGRAPHY AND GEOGRAPHERS	130
Комлев А.Б. Памяти Аркадия Михайловича Комлева	Komlev A.B. Memory Arkady Mikhailovich Komlev	130	